

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr. AT/0045/2014

Beratung im **Stadtrat** am **10.04.2014**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Antrag der CDU-Fraktion: Sichere Schulwege

Stellungnahme/Antwort:

Schulwegepläne wurden bislang für die Grundschulen Schenkendorf, Arenberg, Horchheim und im letzten Jahr für den Standort Rübenach/Bubenheim erstellt. Ein weiterer Plan existiert für die IGS Pollenfeld. Die IGS Pollenfeld ist die einzige IGS im Stadtgebiet, daher findet dort auch ein Bustransfer aus anderen Stadtteilen statt. Die erstellten Schulwegepläne sind im Intranet der Stadt Koblenz, mit Hinweis auf die Ansprechpartner, veröffentlicht.

Eine Verpflichtung zur Erstellung eines Schulwegeplanes besteht nicht. Die vorhandenen Pläne wurden bislang auf Elterninitiative mit Beteiligung des jeweiligen Schulelternbeirates und der Schulleitung mit Unterstützung durch die Verwaltung (Schulverwaltungsamt, Straßenverkehrsbehörde, Planungsamt und Tiefbauamt) erstellt. In den Schulwegeplänen werden sichere Routen angegeben und auf gefährliche Stellen hingewiesen.

Zweckgebundene Mittel für Schulwegepläne und daraus resultierende Maßnahmen wurden bislang nicht bereitgestellt. Ein Bedarf an weiteren Schulwegeplänen wurde bislang an die Verwaltung nicht herangetragen.

Beschlussempfehlung der Verwaltung:

Der Stadtrat beschließt die vorhandene Praxis zur Erstellung von Schulwegeplänen beizubehalten.